Toda Esta Larga Noche se estrena el 8 de enero

sobre torturados protagoniza obra Ex actriz de TVN

a sido un trabajo súper delicado el cual hemos tratado de desarrollar de la manera más objetiva posible". Con estas pala-bras Macarena Basterrica

meso que cae detraida durante el golpe mi-litar de 1973. "Etta, junto a otras tres muje-res, interpretadas por Lilian Vieques, Paulicless Toda Esta Latga Noche y que se estavra el 8 de emeto (Featro Galpón 7) en el marco del Testro a Míl. En ella, la ex actriz de Teleal miedo, la desconflanza, la culpa y la locu-ra", avigura fluoterrica. na Harrington y Cecilia Hidalgo, convivon visión Nacional que se him conocida por su durante una noche entirentandose al dolor. Klimena, una mujer embarazada de siete trabajo en la teleserie Santoladrón, da vida a monos que lleva ensayando la

El montajo, que fue escrito en 1976 por el dramaturgo Jorge Díaz basándose en la experiencia de la actriz Gloda Laso en un

Costos Contros M. Macarena Basterrica dará vida a una mujer embarazada detenida durante el golpe militar de actriz Gloria Laso. 1973. El montaje se basa en la historia real de la

non con numerosas personas que vivienen en came propia la experiencia: "Que la obra esté protagonizada sido por mujeres es un aporte importante a su dramatismo, en especial, porque nosotras nos anyecesos a projecto es que se trata de mostrar la reali-dad de los torturados desde un punto de visa tementino, para lo cual, se entrevisagura que uno de los grandes méritos del social, lo que a mi juido, no se desarrolla macho en el pair". La setriz de 27 años sesto que este es un paso muy importante pues estamos haciendo un teatro de reflejo ton algunas presentaciones en Europa). Ante esto Macaoria Bioterrica acianz "Sensez en Chile ja mediados de los '70 se hicie-

> a madia geste", recessor is ac-"Se que no le vamos a caer bios bit Macaresa Barterica.

en forma pública", atluma. bablar más de estos temas tan trasenácicos

que yo descripcia de esta época y que trive que investigar", asegura. Preste a las rescripcies que podrían tener algunos sectores del país, Batierrica, quien en el inviento volvera a la tolevisión pocagonizando junto a Pablo Macaya, un capi-Biotectica reconoce que su participación en Toda Esta Larga Noche fue bastante te el golpe militar. Por eso habian cosas de detecha a la que no le afectó directamencompleja porque proviene de una familia

bien a mucha genic. Hay alganos a los que el tema le va a gustar y a otros que les va a caer como patada en la guata. De becho. que creo que es muy importante como tera-pia. Los chilenos necesitan hablar más de las cosas que les dueien". mos mostrando parte de nuestra historia lo mos el riesgo por la vigencia del terna. Estapienso que en mi familia algunos no verán la propuesta con buenos ojos. Pero asumituto del telefilme Caentos Chileron de Tele Sábado), actarz: "Sé que no le vamos a caer visión Nacional (Barnado Tres Noches de un



Ex actriz de TVN protagoniza obra sobre torturados [artículo] Cristián Campos M.

Libros y documentos

AUTORÍA

Campos M., Cristián

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Ex actriz de TVN protagoniza obra sobre torturados [artículo] Cristián Campos M.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile